
令和４年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和４年６月３日（金） 

 

質問順位６ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民生活行政 

(1) 交通安全対策について 

ア 幼児の交通安全指導は 

  イ 小・中学校の交通安全指導は 

  ウ 市民・高齢者等の交通安全指導は 

 

２ 教育行政 

(1) 原材料価格などの高騰による学校給食への影響について 

  ア 食材の仕入れ価格への影響は 

  イ 献立をどのように工夫しているのか 

 

 

 

質問順位７ 菅野 博子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 就学援助活用について 

 

２ 財務行政 

(1) 市の施設の民間委託について 

 

３ 危機管理行政 

(1) 「トイレカー」の導入について 

 

 

 

質問順位８ 潮田 幸子 （一問一答式） 

 

１ 子どもと家庭を社会全体で支えるための教育と福祉の連携強化 

(1) 教育と福祉の連携の必要性についての考え 

(2) 現在の連携状況 

(3) 「こども家庭庁」を見据え、今後本市としてどのように取り組んでいくのか 

 

 



２ 人に寄り添うデジタルトランスフォーメーションの推進 

(1) 来庁不要のデジタル市役所の推進 

(2) キャッシュレス決済の拡充 

(3) デジタルデバイド対策の取組 

 

３ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の使途 

(1) 現在の本市の利用可能額 

(2) 従来の使途目的に対する活用 

(3) 原油価格・物価高騰対応分 

  ア 生活支援分での活用 

  （ア）学校給食費等の負担軽減 

  （イ）子育て世帯の支援 

  （ウ）生活困窮世帯への支援 

  イ 産業支援 

  （ア）影響を受ける事業者の負担軽減策をどのようにとらえているか 

 

 

 

質問順位９ 頓所 澄江 （一問一答式） 

 

１ 市民生活行政 

(1) 後期高齢者健康診査事業について 

ア 「後期高齢者の質問票」の活用について 

  イ 血清アルブミン検査結果によりリスクがあった方への対応について 

  ウ 介護保険課との連携について 

  エ 健康づくり課との連携について 

(2) マイナンバーカードの普及促進について 

  ア マイナンバーカード活用の推進について 

  イ オンライン申請の推進について 

  ウ 安全性への理解を深めるための取組について 

エ マイナンバーカードの利便性について 

 

 

 

質問順位１０ 織田 京子 （一問一答式） 

 

１ ＡＬＴによる英会話の習熟度について 

(1) 英会話の児童・生徒の習熟度はどの様に計っているのか 

ア デジタルエクスチェンジプログラムによる赤見台中学校の成果は 

  イ 英語検定のスピーチ部門の指導内容について 



  ウ ＡＬＴと児童・生徒の交流は 

 

２ 小学校の食物アレルギー対応の今後の対策について 

(1) 代替食の今後の考え方は 

  ア 栄養士の配置は 

(2) 中学校給食センターのアレルギー対応室の対策について 

  ア 仕事の内容は 

  イ 小学校との関連は 

 

３ レスパイトケアの本市の状況について 

(1) 老人ホームに入るほどではないが、自宅や近所で高齢の親の世話をしている

ご家庭が増えている。その支援は 


